

5月 柳谷小学校だより

(第168号)

令和2年5月1日

繋がるヒマワリの思い

S・M

昨年、友達からもらったヒマワリの種。福岡の小学校から飛んできた風船ヒマワリの子どもたち。3・4年生で育て、たくさんの種を収穫しました。今年も植えようと、準備しています。彼は、この2年で収穫した種を、風船を飛ばした小学校に送ったそうです。新型コロナウイルスの影響で臨時休校が続く中、送ってよいものかと悩んでいました。でも、そんな時こそ、彼のような思いをもつことが大切なのではないでしょうか。まだまだ先が見えない今ですが、柳谷小学校で大輪のヒマワリが咲く頃、元気な子どもたちの声が学校中に響き渡っていることを願い、種を蒔きます。ヒマワリの花言葉「あなたはすばらしい」、この思いを繋げ広げていきます。

そして、みんな仲良く、大きく育て！

コロナウイルス感染症拡大防止のため、令和2年度本格始動までもう少し時間がかかりそうです。学校が再開できたら、一人一人が目標をしっかりとって、学校生活を頑張ります♪

4年生になったので、もっときびきび動けるようにがんばります。

4年 N・S

漢字をきれいに書けるようにがんばります。一文字一文字ていねいに書きたいです。

4年 Y・K

新年度の目標は、苦手な算数に力を入れて勉強することと、二重跳びが二十回以上できるように練習することです。そして、高学年としてみんなのお手本となれるようにしたいです。

5年 H・A



文をじょうずにかけるようにしたいです。なわとびでは、三だんをめざします。

2年 N・S

かん字をがんばりたいです。けいさんもがんばります。

2年 N・Y

算数をがんばりたいです。自主学习などでたくさん勉強して得意教科にしたいです。

4年 K・A



6年生として、下級生のお手本となるように積極的に行動したいです。また、苦手な漢字なども練習して、完璧に覚えていきたいと思います。

6年 K・H

6月 主な行事予定

- | | |
|--------|-------------------|
| 5日(金) | モアレ検査・小児生活習慣病予防検診 |
| 11日(木) | 梅もぎ |
| 12日(金) | 梅もぎ予備日 |
| 19日(金) | やまびこ号 |
| 25日(木) | 子どもをまもり育てる会 |

コロナウイルス感染症拡大防止等のため、予定が変更になる場合がございます。ご了承ください。

